

ABSTRAK

Jumriati Ariska, 2017. *Solidaritas Sosial Security di Universitas Muhammadiyah Makassar. Skripsi, Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Sulfasyah dan Tasrif Akib.*

Masalah utama dalam penelitian ini adalah setiap manusia harus mampu bekerja sama dengan manusia lainnya dan kerja sama yang baik dapat terwujud jika antara manusia yang satu dengan manusia yang lainnya memiliki rasa kebersamaan atau solidaritas sosial yang tinggi, namun kurangnya rasa solidaritas sosial antara *security* di Universitas Muhammadiyah Makassar akan berdampak pada kinerja seperti kasus pencurian motor yang berulang beberapa kali.

Tujuan penelitian ini adalah (i) mengetahui bentuk-bentuk solidaritas sosial di kalangan anggota *security* di Universitas Muhammadiyah Makassar. (ii) Menemukan faktor-faktor apa yang menjadi dasar solidaritas sosial di kalangan *security* Universitas Muhammadiyah Makassar; informan ditentukan secara *puspositive sampling* berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu kepala keamanan, anggota *security*, dan mahasiswa. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi, angket dan wawancara mendalam. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, waktu dan teknik.

Hasil penelitian menunjukkan, (i) bentuk solidaritas sosial di kalangan anggota *security* di Universitas Muhammadiyah adalah solidaritas campuran maksudnya adalah terdapat banyak unsur solidaritas mekanik tetapi terdapat pula unsur solidaritas organik. Solidaritas organik tidak sepenuhnya hilang di kalangan anggota *security* di Universitas Muhammadiyah. (ii) faktor yang menjadi dasar solidaritas sosial disebabkan adanya interaksi sosial yang terjalin setiap harinya diantara anggota *security* di Universitas Muhammadiyah. Terjadi beberapa konflik yang merupakan bagian dari interaksi tersebut dan interaksi yang terjalin setiap harinya menyebabkan timbulnya rasa kekeluargaan di antara anggota *security* di Universitas Muhammadiyah

Kata Kunci: Solidaritas sosial, Interaksi, *Security*